

SEGUIMOS TRABAJANDO PARA LOS AFILIADOS CON TODA ENERGÍA

Comisión Directiva Central

Continuidad de las reuniones mensuales

En el marco del cronograma de encuentros mensuales que se desarrollan dentro del funcionamiento regular de la actividad gremial de nuestra organización, se realizó la reunión correspondiente al mes de julio.

Durante la jornada se abordaron temas relacionados con la acción sindical de APJAE, evaluando situaciones de las



diferentes seccionales, intercambiando opiniones y propuestas orientadas a seguir fortaleciendo la defensa de los derechos de nuestros afiliados.

Estas reuniones periódicas son un espacio clave para la construcción colectiva, el trabajo coordinado y el seguimiento de las políticas gremiales que nos representan.

El pasado 29 de julio, el Secretario General de APJAE fue entrevistado en el programa Comunas AM, que se emite por Radio Belgrano. Norberto Manzano, quien estuvo acompañado por el subsecretario de Relaciones Laborales, Marcelo Zualet, participó de un espacio dedicado al análisis de la actualidad política y gremial, en el que compartió la mirada de nuestra organización sobre los principales temas gremiales que atraviesan al sector energético y a las y los trabajadores en todo el país. La participación en espacios como Comunas AM refleja el compromiso de APJAE con una comunicación abierta y constante, llevando la voz de sus afiliados y afiliadas a medios de alcance nacional.

PRESENCIA DE APJAE EN LOS MEDIOS

Norberto Manzano y Marcelo Zualet entrevistados en Radio Belgrano.

Seccional Santa Fe

66°
Aniversario

También en Guleguaychú, afiliados y dirigentes se unieron en la celebración de los 66 años de APJAE.